

# がんばったよ！ 運動会

5月22日、真夏のような晴天のもと、神石小学校運動会を行いました。



今年の運動会のスローガンは、「最後まで！全力・協力！運動会」でした。3年生にとって、今年は、「組体操」「リレー」など初めて高学年と一緒にやる種目がある運動会。そのために4月から組体操やリレーのバトンパスの練習を始め、しっかり準備をしてきました。そして、運動会当日。11名の子どもたちは、最後まで「全力」で、そしてみんなで「協力」して運

動会をやりきり、最高の笑顔を見せてくれました。



## ← 全力疾走の「徒競走」

80m全力で走り抜きました！

## 力技が続く「組体操」

3・4・5・6年生33名のみんなで協力して組み立てていきました。 ↓



5・6年生のタワーも見事に完成！

## トランペット 鼓笛隊発表



3年生は、トランペット、マーチングキーボード、マーチングベル、小太鼓、中太鼓と5つのパートに分かれて演奏しました。隊形移動もバッチリ決まりました！

## ← 3・4・5・6年生リレー

最後の得点種目のリレーです。スタートの3年生から6年生までバトンをつなぎました。

今年度の優勝は白組でした！ ⇨  
赤も白もよくがんばった！

